

Jahreshauptversammlung des Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld

Am Freitag, dem 23. Februar 2018 fand im Gasthaus Krone die diesjährige Jahreshauptversammlung des **Automobil-Sport-Club Wilhelmsfeld 1977 e.V. im ADAC** statt.

Der 1. Vorsitzende Rudolf Klapdohr konnte an diesem Abend zahlreiche Clubmitglieder sowie das Ehrenvorstandsmitglied Egon Koessler begrüßen.

Die Versammlung gedachte dem im letzten Jahr verstorbenen Vereinsmitglied Willi Wittmann mit einer Schweigeminute.

Anlässlich der Jahreshauptversammlung wurden auch einige Clubmitglieder geehrt. Dieses waren:

Für 15-jährige Mitgliedschaft - Ehrennadel in Bronze

Nadine Falter, Nils Falter, Stefanie Falter, Dieter Helfrich, Isabell Helfrich, Renate Helfrich, Andrea Jung, Marcel Jung, Thomas Jung, Fabian Stipic

Für 25-jährige Mitgliedschaft – Ehrennadel in Gold

Klaus Oelschläger

Für 35-jährige Mitgliedschaft - Glasstände mit Gravur

Rainer Falter, Rudolf Klapdohr, Gerald Laier, Roger Tison, Jürgen Gärtner

Der 1. Vorsitzende präsentierte seinen Geschäftsbericht durch eine Power-Point Präsentation. Er ging in seinem Geschäftsbericht auf die verschiedenen motorsportlichen und kulturellen Aktivitäten im Geschäftsjahr ein. Die zwei großen Veranstaltungen waren der 33. Jugend-Kartlauf, der zum Gedächtnis an das Gründungsmitglied und langjährigen Vorsitzenden Peter Jörder veranstaltet wurde, sowie das sehr gut besuchte 6. Wilhelmsfelder Oktoberfest des ASC-Wilhelmsfeld am 3. Oktober.

Es folgte der Bericht des Schatzmeisters Markus Jörder. Er ließ aus Kassensicht das Geschäftsjahr Revue passieren.

Krankheitsbedingt verlas der stellv. Sportleiter, Tim Reinhardt, den Sportbericht des Sportleiters, Thomas Falter, und gab den Anwesenden einen Einblick in das sportliche Geschehen des ASC im zurückliegenden Jahr. Die Clubmeister wurden bei der Winterfeier, die am 19. Januar im Nebenraum der Odenwaldhalle stattfand, bereits geehrt.

Die Rechnungsprüfer Werner Hertel und Dieter Fitzer bescheinigten dem Schatzmeister eine einwandfreie Kassen- und Buchführung.

Ehrenvorstandsmitglied Egon Koessler lobte die Arbeit der Vorstandschaft und beantragte auch die Entlastung der Vorstandschaft, welche von den Anwesenden einstimmig erfolgte.

Gewählt und erneut in ihrem Amt bestätigt wurden:

- 1. Vorsitzender Rudolf Klapdohr
- Schatzmeister Markus Jörder
- Sportleiter Thomas Falter
- 2. Beisitzer Roger Tison
- Vergnügungsausschuss Roger Tison, Dirk Oelschläger, Mirco Helfrich und Nils Falter

Thomas Falter und Roger Tison wurden in Abwesenheit gewählt, da beide kurzfristig erkrankt waren. Auch Dirk Oelschläger und Mirco Helfrich wurde in Abwesenheit gewählt, da beide terminlich verhindert waren. Alle Personen haben dem Vorsitzenden gegenüber im Vorfeld erklärt, im Falle einer Wahl das Amt anzunehmen.

Zur Hauptversammlung des ADAC-Nordbaden am 24. März 2018 in Karlsruhe wurde Rudolf Klapdohr als Delegierter sowie Jens Hör als Ersatzdelegierte gewählt.

Der Schatzmeister Markus Jörder gab im Anschluss an die Wahlen noch einen kurzen Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 2018.

Unter TOP Verschiedenes wurde folgendes besprochen:

- Die Clubabende finden künftig immer am letzten Dienstag im Monat im Clublokal Gasthaus Krone statt. Da es im März nicht möglich ist in der Krone den Clubabend abzuhalten, wird dieser im Café Junghans stattfinden
- Am 25. März findet der diesjährige Frühjahrsempfang der Gemeinde in der Odenwaldhalle statt. Es werden in diesem Jahr auch Fahrer des ASC Wilhelmsfeld geehrt
- Der 1.Vorsitzende informierte darüber, dass in diesem Jahr nicht der ASC die Warnwesten an die Schulanfänger übergeben darf. Dieses erfolgt nur noch durch die ADAC Stiftung
- Tim Reinhardt berichtete, dass am heutigen Tag erstmals mit der Jugendkartgruppe trainiert wurde. Die Kids sollen in dieser Saison eigene Ideen wie z.B. selbstentworfenen Parcours mit ins Training einbringen. u.a.

Der ASC Wilhelmsfeld freut sich auf die kommenden Veranstaltungen im Jahr 2018.

Bitte schon heute vormerken:

- 07.07.2018 Fahrradturnier - im Rahmen des Schulsportfestes der Grundschule
- 13.07.2018 Helfer bei der Oldtimerfahrt Heidelberg Historic
- 15.07.2018 34. Jugend-Kart-Slalom – Nordbadischer Meisterschaftslauf
- 03.10.2018 7. ASC-Oktoberfest – wieder mit Live-Musik

Anke Flicker, Schriftführerin